■■■■■■ 第45号(2022.6.7)△△△

こんにちは。

カレンダーや販促・印刷で

お世話になっております

「あなたのために『名入れ』を追求する」

マツウラです。

日頃のマツウラの様子がわかる記事を

中心にお伝えしていきます。

* * * *

◆それでは「となりのマツウラさん」の各記事をお楽しみください。

目次

- 【1】**目視だけじゃダメ!? 10月から始まる「アルコール検査義務化」 とは**
- 【2】**今週のマツウラ SNS 新着 **
- 【3】**マツウラだけが知っている? 名入れのウラ話**
 ☆マツウラからの大切なお知らせ☆
- 【1】**目視だけじゃダメ!? 10月から始まる「アルコール検査義務化」 とは**

2022 年 4 月から企業は運転前後の運転者に対しアルコールチェックが必要になったのはご存じでしょうか?

義務化の対象となるのは、

「安全運転管理者選任事業所」として規定されている事業者となり、

- ・乗車定員が11名以上の白ナンバー車を1台以上を保持している。
- ・または、白ナンバー車5台以上保持している (原付を除くオートバイは0.5台分としてカウント)

上記の企業は乗車前後の運転者の酒気帯びを チェックしなくてはなりません。 9月までは目視でのチェックと、 その記録を1年間保存するという簡単なものでしたが、 10月からはアルコール検知器を使用して チェックを行わなければならなくなることで 事業所にはアルコール検知器を 常時有効に保持することが必要になりました。

また、チェックをする人「安全運転管理者」は 管轄の警察署に届け出を出すことで選任することができます。 チェックを怠った場合の罰則は現状ありませんが、 安全運転管理者を選任しなかった場合は 5万円以下の罰金となっているようです。

飲酒運転は少しの気のゆるみでも起きてしまいます。 しかし、しっかり対策を取れば防げる事故なので 安全運転管理者とアルコール検知器をしっかり準備しましょう。

マツウラでは、少しでも社会のお役に立てるように アルコール検知器の取り扱いも始めました。 事務所にはもちろん各営業車に常備して安全運転につとめましょう。

アルコール検知器の詳細はこちら

https://drive.google.com/file/d/1u37mFAUaQs1Z7mB41Nga80wBfS8g02nU/view?usp=sharing

【2】**今週のマツウラ SNS 新着** グーグルマイビジネスなどの投稿を紹介します。

◆◇◆マツウラのグーグルマイビジネス◆◇◆

https://posts.gle/yuYn38

皆さんはいつも何の水を飲んでいますか? 一昔前は飲み水といえば水道水しか 思い浮かばなかった方も多いと思います。 今はペットボトルや浄水器など いろいろな選択肢が増えてきていますが、 6月6日はそんな「飲み水の日」として制定されています。

私たちの生活に欠かせない飲み水ですが、 よく聞くのは「水道水はカルキ臭い」 「カルキが体に悪い」という声です。

今回はそんなカルキを抜く方法をご紹介

①煮沸する

水道水は10分間煮沸するとカルキが抜けるようです。 長時間やりすぎると水が少なくなってしまうので注意してください。

②ビタミン C を入れる

水道水にレモンなどの柑橘系果物を入れると塩素が酸化ビタミンに変わります。

③炭を入れる

水道水に活性炭を入れると炭が浄水器の役目をして カルキだけではなく、トリハロメタンなども除去されます。

④汲み置きする

水道水を汲んで放置するだけでもカルキを抜くことが出来ます。 日光に当てれば5時間ほどで抜けるようです。

⑤浄水器を付ける

今は蛇口に付けるタイプやポット型など種類も豊富なので 用途に合ったものが選べます。

夏に向けて熱中症予防にも欠かせないお水、 また健康維持にも大切な役割を担っています。 この様にちょっとした工夫で美味しい水が飲めるようになるので ひと手間加えてみませんか?

注意点としては、カルキは水を消毒している成分なので カルキを抜くと水が傷みやすくなります。 カルキを抜いた水はお早めに使用しましょう。

(株)マツウラのグーグルマイビジネスには、「こよみ」にまつわる「どこかで役にたつ!」かもしれない雑学記事を掲載しております! 是非ご覧ください!

→https://ux.nu/vukXe

【3】**マツウラだけが知っている? 名入れのウラ話** 名入れや名前にまつわる 雑学やニュースを紹介していきます。

- ・この企業の社名はこんな由来だった!!
- ハンコの起源は〇〇だった!!
- 名入れ商品でこんなものが販売されている!!

などオモシロ話からためになる? 話までご紹介していきますので 是非楽しんでご覧ください。

今回は「企業名の由来パート1」 いつも目にする有名企業の由来を調べてみると よく考え込まれているものから、 こんな理由で?というものまで沢山ありました。

・キヤノン

カメラメーカーとして有名なキヤノンですが、 名前の由来は最初の試作機を観音様のご利益にあやかり 「KWANON(カンノン)」という名前にしたのがきっかけでした。 ちなみに「キャノン」ではなく「キヤノン」で英語表記も 「Canon」となっています。

・スタジオジブリ

「トトロ」や「ナウシカ」などで有名なジブリですが、 名前の由来はイタリア語でサハラ砂漠に吹く 「熱風」を意味する「ghibli」からきています。 「日本のアニメーション界に「熱風」を起こそう」 という気持ちで作られたようです。

・ヤマハ株式会社 楽器で有名なヤマハですが、 名前の由来は創業者が「山葉寅楠氏」 名字のヤマハから取られています。 静岡県の浜松尋常小学校で山葉氏が ピアノを直したところから始まったとされています。

今回は3社の社名の由来について取り上げてみました。 これからも面白い由来などを探していきますので お楽しみに♪

☆マツウラからの大切なお知らせ☆

最近マツウラにご来社頂いた方は お気づきかもしれませんが、 来社されるお客様への「おもてなし」として また社員にも居心地のいい空間を という事で、社屋の美化に力を入れています。

GWには2階の外窓をピカピカにしましたが、 今回は、社内を草花で飾ってみました。 センス抜群の女性社員が会社に彩りを与えてくれました。

先日はご来社いただいたお客様から 思わず触ってしまうほど綺麗ですね。 とても好印象をうけました。との声をいただきました。

私たちはお客様や協力会社様が 気持ちよくお越しいただけるよう 今後も素敵な事務所を目指していきますので お近くにお越しの際はお気軽にお立ち寄りください。

写真はこちらから

https://drive.google.com/file/d/1I5wloJNYqaa0vj6xxzIK8FDos47cblRj/view

?usp=sharing

https://drive.google.com/file/d/19egXq8sUyqvXvWVxfi32528I_svi2AsP/view

?usp=sharing

https://drive.google.com/file/d/1SMg_dS6YyVw2IZGbirRQU2RIP28Gy3a9/view

?usp=sharing

6月に入り今年もお中元の時期になりました。 今年もマツウラでは皆様に喜ばれる アイテムを多数ご用意いたしました。 カタログも準備できておりますので お中元をお考えの際には 是非マツウラ社員にお気軽にご連絡ください。

お中元チラシはこちらく一例>

https://drive.google.com/file/d/1RK1-B-nisbFd031Tf045sz-h1-y0f254/view?usp=sharing

過去のメルマガはホームページ

「お知らせ」よりご覧いただけます↓↓↓

https://www.sendai-matsuura.co.jp/backnumber.html

Twitter はこちらからご覧いただけます↓↓↓

https://twitter.com/matsuura_sendai

◆このメールマガジンは当社社員が

名刺交換させていただいた皆様に向けて、

最近のマッウラの様子や

今後の印刷・カレンダーなどの

動向などをお伝えすべく、

月2回程度配信させていただく

予定でお送りいたしております。

◇メール配信停止、配信先メールアドレスの変更をご希望の方、 又は同じ配信が複数届いている方は 大変ご面倒をおかけしますが 下記よりご登録をお願い致します。

配信停止をご希望の方 http://ur2.link/U7Md

メールアドレス変更をご希望の方 http://ur2.link/rKW6

◇記事内容へのお問い合わせ・その他ご意見は info@sendai-matsuura.co.jp 宛てにお寄せください。

◇ホームページはこちら

https://www.sendai-matsuura.co.jp/

発行:株式会社マツウラ

〒984-0001 宮城県仙台市若林区鶴代町5-75

TEL: 022-232-4413 FAX: 022-232-4468

編集:松浦月子•阿部寛